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RI 会長 ジョンＦ.ジャーム 

●会 長 小林悠紀 ●幹 事 磯野武 ●ＳＡＡ 関正己 編集/クラブ会報小委員会    

◆本日のプログラム◆ ゲスト卓話 勝浦商工会青年部長 中村康彦さま 

本日のゲスト：中村康彦さま  

◆ 小林会長挨拶◆ 

皆さんこんにちは、本日はゲスト卓話のスピーカー
として、勝浦市商工会青年部部長の中村康彦様にお越
しいただいております。ようこそ勝浦ロータリークラ
ブへお越しくださいました。後ほど、青年部活動に関
したお話をたっぷりお聞かせいただきたく、楽しみに
しております。 

さて、10 月は経済と地域社会の発展月間ですが、
日本においては米山月間でもあります。先週、私自身
は市内神社の祭礼行事に関した職業奉仕をしており、
残念ながら例会に出席する事が出来ませんでしたが、
当クラブ村石委員長率いる米山記念奨学会委員会に
よる卓話をしていただき、会員の皆様には米山記念奨
学会について十分にご理解いただけたことと存じま
す。 
ところで、先週は職業奉仕をしていたと申しました
が、今月に入ってから各地区の神社の神事を奉仕して
行く中で、いろいろな方から「神主さん、神無月にお
祭りをしても意味が無いんじゃないの」と言う様な事
を聞かれました。皆さんご存知の通り、日本において
旧暦 10 月は別名、神無月と言います。(今年の旧暦・
神無月は 10 月 31 日から 11 月 28 日）昔話や民話な
どでも、10 月を神無月というのは日本国中の神様が
一年のことを話し合うために出雲に集まるからだと
伝わっております。そして、そのために出雲以外から
は神様が居なくなってしまうのだとも言いますが、実
はこれは俗説なんです。 
 

私の立場から申しますと、神無月の語源に関しては
諸説ありますが、神無月（かんなづき）の「な」は、
旧暦 6 月の水無月（みなづき）の「な」と同じと言わ
れています。6 月は水があるのに水無月…おかしいな
と思いませんか。実は「な」と言うのは、名詞と名詞
をつなぐ助詞で「の」を意味する語で、水無月の意味
は水の月なんです。稲作で田んぼに水を引く月だか
ら、またちょうど入梅に当たる時期だから水の月、つ
まり水無月。それから考えると旧暦 10 月は神の月に
なるんです。 
 ただ、そうは言いましても出雲の方では実際、旧暦
10 月は神様が全国からお集まりになるから神在月と
言われている様に、様々な伝承や民族的な行事も多く
残されています。ではそれはどういう訳なんだろうと
私なりに考えますと、お祭りで渡御する御神輿には神
社から御分霊と言う御神霊をお分けしたものをお乗
せするんですが、出雲にも全国の神様の御分霊、つま
り分身が集まって村の若い男女の縁談などを相談す
るんだと、このように考えるととてもロマンティック
なんじゃないかなと言うのが私の結論でございます。
という訳でいろいろと話がまとまりませんが、本日は
神の月の話を致しまして私の挨拶とさせていただき
ます。 
 

 

    

●幹事報告● 
 
*地区委員推薦依頼が来ています。 
*富津中央ＲＣより、 

創立５０周年記念式典のご案内 
*佐倉中央ＲＣより、 
１１月第２例会が夜間例会となります。 
*千倉ＲＣより １１月１８日休会 
 
【地区大会でのクラブ表彰】 
★団体の部 
２０１５－２０１６年度 ＲＩ会員増強賞 
例会出席優秀クラブ 
ロータリー財団年次寄付優秀クラブ 
ロータリー米山記念奨学会功労クラブ 
  

★個人の部 

長寿ロータリアン  

小島幸雄会員 鈴木亨会員 
 
●委員会報告● 
*親睦委員会より 

 明後日（10/16）は親睦旅行 

 時間厳守！ 

 服装はラフで OK 

 

*ポールハリスフェローバッジ* 

  村石会員  ５回目 

  中村満会員 3回目 



●第 4回理事会議事録● 

１号議案 ５５周年記念式典について 

     クラブアドバイザー、理事役員の意見を 

考慮し、指名委員会に一任し、11月の理事会で実行委員長を決定することを承認 

２号議案 夜間例会（前期オリエンテーション）について  原案通り承認 

３号議案 １０，１１月７プログラムについて  原案通り承認。 

４号議案 親睦活動行事（利酒会）について  原案通り承認。 

５号議案 第５分区情報交歓会について  原案通り承認。 

その他  クラブ研修委員会より、組織図変更の提案について  

一部修正のうえ次年度に採用承認 

スリランカ補助金事業の竣工式出席費用を事業費として承認。 

青少年奉仕委員会提案の野球教室  原案通り承認 

 
司会進行：磯野典正＆三上直哉ペア 

 

★ニコニコＢＯＸ ★ 

♪本人誕生日♪ 
   該当者なし  

♪配偶者誕生日♪ 
  該当者なし 

♪結婚記念日♪ 
  牧野会員 10/13 

               おめでとうございます♪ 

 ★自主申告★ 
*小島会員 長寿表彰、ありがとうございます 

*鈴木会員   〃 

*水野会員 来年金婚式です 

*小林会長 勝浦は 5部門表彰、全国で３位！！        

 

ありがとうございます♪ 

 

★ゲスト卓話★勝浦市商工会青年部部長 中村康彦さま 

◆商工会青年部宣言◆ 
 
『若き事業家として、何人にも侵されない自立した経営を 
確立し、地域の商工業を躍動させ、地域の一員としてその 
責任を自覚すると共に先人の教えに学びつつ、未来に向け 
た活力ある社会を創出する。』 

 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

（10/14） 

例会出席率 

97.4.％ 

◆次回例会（10/28）◆ 夜間例会！！  

10/21 は 10/19情報交換会に振替です！ 

●例会日● 毎週金曜日 12:30～13:30 ●例会場● 東急ハーヴェストクラブ 勝浦市中島 590-9 0470(76)0109 

事務局：勝浦市墨名 565-59  0470(73)7210 磯野歯科医院 

本日のランチ 

 


